

Pembebasan Lahan untuk Jalan Layang Kiaracondong-Buahbatu Dimulai

BANDUNG (IM)- Rencana pembangunan Flyover Kiaracondong-Buahbatu di Kota Bandung akan mulai memasuki tahap pembebasan lahan. Flyover tersebut ditargetkan dapat meminimalisasi kemacetan di wilayah timur Jalan Soekarno Hatta hingga ke Barat Jalan Buahbatu.

“Kalau anggaran konstruksi dari KemenPUPR sudah ada tinggal pembebasan lahan, 20 persen kita 80 persen provinsi Jawa Barat,” ujar Pelaksana tugas (Plt) Wali Kota Bandung, Yana Mulyana, Senin (28/3).

Ia menuturkan, flyover akan dibangun sepanjang Jalan Soekarno Hatta tepatnya di depan kantor KPU Kota Bandung melewati perempatan Jalan Kiaracondong hingga ke persimpangan Jalan Buahbatu. Total kurang lebih sepanjang 3,7 kilometer.

Yana menilai pembangunan flyover sangat dibutuhkan

sebab kendaraan yang melintas di persimpangan Kiaracondong dan Buahbatu padat. Saat ini tengah didorong untuk pembebasan lahan di area pembangunan tersebut.

“Tadi saya sudah bertemu Bapenda Jabar, saya bilang kalo nanti ke ambil (lahan) mereka tidak keberatan,” katanya.

Sebelumnya, pembangunan flyover Kopo dimulai dari Jalan Soekarno Hatta tepatnya sebelum perempatan Jalan Cibaduyut hingga Caringin sudah mencapai 70 persen. Diharapkan akses flyover dapat digunakan masyarakat setelah lebaran.

Ia mengungkapkan, keberadaan flyover tersebut untuk meminimalisasi kemacetan akibat kepadatan kendaraan. Ia mengaku sudah berkoordinasi dengan berbagai pihak terkait pembangunan tersebut. ● **pur**

Tradisi Ramadhan, Warga Kab. Bandung Mencuci Karpet di Sungai Ciwidey

BANDUNG (IM)- Ada tradisi unik yang biasa dilakukan oleh warga Kabupaten Bandung puluhan tahun lamanya menjelang tibanya bulan suci Ramadan.

Diketahui, tradisi Ramadhan warga Kabupaten Bandung itu yakni mencuci karpet masjid di aliran irigasi Cibureum, sungai Ciwidey, Desa Sadu Kecamatan Soreang. Tradisi mencuci karpet masjid sebelum Ramadhan, telah berlangsung puluhan tahun.

Warga yang mencuci karpet di aliran irigasi Cibureum ini pun bukan hanya dari masjid yang ada disekitar Soreang saja, tapi dari berbagai kecamatan lainnya, bahkan ada juga dari masjid yang berada di Cililin Kabupaten Bandung Barat. Aliran air irigasi yang besar dan bersih, menjadi alasan mengapa mereka rela datang jauh-jauh hanya untuk sekedar mencuci karpet masjid.

Orang-orang nampak sibuk menggosok dan membas karpet masjid yang rata-rata panjangnya lebih dari 5 meter itu. Karena cukup panjang, proses pencucian pun harus dilakukan oleh dua orang atau lebih.

Usai digosok dan dibilas, karpet-karpet yang telah bersih, dibentangkan dijemur di atas pagar irigasi dan di pelataran irigasi yang lumayan luas. “Yah biar bersih dan wangi saat digunakan solat tarawih dan solat sunat Idul Fitri nanti. Sengaja dicuci di sini karena aliran airnya besar dan bersih, makanya jauh-jauh juga sengaja datang kemari,” Engkos anggota Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) masjid Al Huda di Kampung Panyirapan Kecamatan Soreang, Senin (28/3).

Dikatakan Engkos, kebiasaan mencuci karpet masjid sebelum tiba Ramadan sudah menjadi tradisi di Kabupaten Bandung. Dan memang kebanyakan mencuci karpet itu dilakukan di aliran irigasi Cibureum Sungai Ciwidey.

Maka tak heran jika sepanjang aliran irigasi Sungai Ciwidey ini kerap dipenuhi oleh warga yang mencuci karpet sepekan sebelum tibanya puasa.

“Kalau kemarin pada hari Sabtu dan Minggu disini penuh. Selain yang cuci karpet banyak juga warga lainnya yang datang untuk botram (rekreasi sambil makan-makan). Makanya saya pilih hari Senin saja supaya agak kosong,” ujarnya.

Pengelola irigasi Bendungan Cibureum aliran Sungai Ciwidey, Ade Rohimat menjelaskan, tradisi mencuci karpet di aliran sungai Ciwidey ini telah berlangsung sejak 1986.

Warga atau DKM yang datang mencuci karpet di irigasi ini tak hanya datang dari sekitar Soreang saja, melainkan dari berbagai kecamatan di Kabupaten Bandung, seperti dari Katapang, Margaasih, Banjaran, Margahayu, bahkan ada juga yang datang dari Cililin Kabupaten Bandung Barat dan Kota Bandung.

“Aliran airnya di sini besar dan bersih, ditambah pelataran irigasi yang luas. Jadi sejak dulu irigasi ini selalu dijadikan tempat mencuci karpet masjid setiap menjelang tibanya bulan puasa. Selain mau puasa, warga yang datang mencuci karpet masjid itu ada juga yang menjelang lebaran,” kata Ade.

Selama menjaga aliran irigasi Bendungan Cibureum ini, lanjut Ade, ia mempersiapkan warga yang datang untuk mencuci karpet masjid. Bahkan, banyak juga warga yang datang untuk rekreasi dan botram di tempat itu. “Saya sih senang saja banyak yang datang kesini, jadi banyak saudara. Dan kepada siapapun yang datang saya enggak memungut biaya, adapun yang memberi se ikhlasnya biasanya saya pakai untuk beli bensin untuk mesin pembuat rumput,” ujarnya. ● **pra**

UNTUK PEMANFAATAN LAHAN

Polres Bogor Kerjasama dengan PT Perkebunan Nusantara VIII



BOGOR (IM)- Upaya menambah nilai sebuah lahan, Polres Bogor melakukan kerjasama dengan PT Perkebunan Nusantara VIII untuk pemanfaatan lahan dengan menandatangani MOU, di Polsek Megamendung, Kabupaten Bogor, kemarin.

Penandatanganan kerjasama tersebut dihadiri oleh Kapolres Bogor, AKBP Dr. Iman Imanuddin, SEVP Business Support PTPN VIII Hariyanto, Manager Gunung Gede PTPN VIII Moh. Mulyadi, Manager Agrowisata Moh. Reza PDP, GM Wilayah II dan Agrowisata Agung Handoko, Legal PTPN VIII Dayan Nasution, dan Kepala APDESI Kecamatan Megamendung Alamsyah Sudirman.

Kapolres Bogor, AKBP Dr. Iman Imanuddin mengungkapkan, penandatanganan perjanjian ini merupakan bentuk kerjasama yang baik antara Polres Bogor dengan PTPN VIII, dilakukan secara

legal formal secara perundang-undangan yang bertujuan untuk kemaslahatan warga Megamendung.

Polri yang taat akan hukum dengan tidak asal menduduki lahan milik orang lain ini, diharapkan dapat di jadikan contoh bagi semua pihak terkait dengan prosedur penggunaan lahan PTPN VIII.

Sementara itu SEVP Business Support Kebun Gunung Mas, Moh. Hariyanto mengapresiasi langkah kerja sama pemanfaatan lahan yang dijalin Polres Bogor dan PTPN VIII, ini merupakan momentum yang sangatlah luar biasa dan merupakan contoh yang baik. Mudah-mudahan kerja sama ini dapat berjalan dengan baik.

Bahwa, bentuk kerjasama yang dijalin Polres Bogor dan PTPN VIII ini sendiri merupakan pemanfaatan lahan milik PTPN yang dipergunakan untuk berdirinya Mako Polsek Megamendung Polres Bogor. ● **gio**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

LOKAKARYA PERFILMAN KONJEN AMERIKA SERIKAT

Wakil Kepala Humas Konsulat Jenderal Amerika Serikat di Surabaya Adam Dreyfuss (kiri) bersama Direktur America Corner Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) Ria Asih (kanan) menonton film dokumenter saat Pelatihan dan Lokakarya Film Dokumenter di Perpustakaan UMM, Malang, Jawa Timur, Senin (28/3). Kegiatan dalam rangka memperingati Bulan Sejarah Perempuan tersebut untuk memperkenalkan konsep dasar pengembangan cerita dan pembuatan film dokumenter kepada mahasiswa.

Kemenhub Prediksi Puncak Arus Mudik Lebaran 28 April 2022

Hasil survei terkait potensi pergerakan masyarakat selama Angkutan Lebaran 2022 ini, Jawa Tengah diperkirakan menjadi daerah tujuan mudik terbanyak, yakni sebesar 26,8 persen atau 21,3 juta orang. Daerah lain yang juga menjadi tujuan utama mudik adalah Jawa Timur dan Jawa Barat.

JAKARTA (IM)- Kementerian Perhubungan (Kemenhub) memprediksi puncak arus mudik Lebaran tahun ini akan terjadi pada 28 April 2022 mendatang.

“Diperkirakan bahwa puncak arus mudik terjadi pada tanggal 28 April dan potensi perjalanan meningkat di tanggal 30 April,” kata Direktur Jenderal Perhubungan Darat Kemenhub, Budi Setiyadi dalam keterangan-

nya, Senin (28/3).

Sementara itu, kata Budi, untuk puncak arus balik Lebaran 2022 diperkirakan terjadi pada 8 Mei.

Budi juga memprediksi bahwa Jawa Tengah menjadi daerah tujuan mudik terbanyak, yakni sebesar 26,8 persen atau 21,3 juta orang. Daerah lain yang juga menjadi tujuan utama mudik adalah Jawa Timur dan Jawa Barat.

Ini merupakan hasil survei terkait potensi pergerakan masyarakat selama Angkutan Lebaran 2022 ini yang dilakukan pada 9-21 Maret, atau setelah syarat perjalanan dengan test antigen/ PCR dihapuskan.

Budi juga menyebut, kebijakan penghapusan aturan tes antigen/PCR berpotensi terjadi ada pergeseran penggunaan moda transportasi. Meskipun, angkutan pribadi tetap menjadi pilihan utama, namun pemilihan penggunaan pesawat menjadi lebih banyak dibandingkan menggunakan kereta api.

Diprediksi, pengguna mobil pribadi sebanyak 26 persen atau 21 juta, sepeda motor sebanyak 18 persen atau 14 juta. Kemudian, disusul pengguna moda bus sebanyak 16 persen atau 12 juta dan moda pesawat sebanyak 12 persen atau 9 juta.

Di sisi lain, Budi menyoro-

ti ada sejumlah titik di wilayah Jawa Tengah yang patut diwaspadai selama pelaksanaan Angkutan Lebaran 2022. Yakni di Tawangmangu, Semarang, Ungaran, Baturraden, Wonosobo, Temanggung, Slawi, dan Kebumen.

“Kita perlu hati-hati di sejumlah kawasan tersebut karena rawan kecelakaan maupun longsor. Kalau perlu ada pencegahan dengan melarang kendaraan berukuran besar melintas,” ujarnya.

Sementara itu, untuk pembatasan pembatasan angkutan kendaraan barang selama mudik, saat ini masih dalam tahap pembahasan.

“Yang nanti akan dibatasi yaitu mobil barang dengan Jumlah Berat Yang Diizinkan (JBI) lebih dari 14.000 kg, mobil barang dengan sumbu 3 atau lebih, kereta tempelan, dan kereta gandengan,” ucap Budi.

Tak lupa, kata Budi, pihaknya juga masing membahas soal penunjang masyarakat di bahu jalan. Menurutnya, ada dua opsi yang bisa dilakukan untuk mencegah penumpukan tersebut.

Yakni, pembatasan waktu bagi kendaraan yang berhenti di rest area ataupun pemanfaatan Rest Area Perkotaan.

“Rest area perkotaan yaitu dengan menuju exit tol dan keluar ke kota terdekat. Setelah istirahat, atau membeli oleh-oleh dan makanan, masyarakat bisa masuk kembali ke tol. Istilah rest area perkotaan pertama kali disebutkan oleh Bapak Menteri Perhubungan. Masyarakat dapat diarahkan untuk keluar ke kota terdekat sehingga dapat menggerakkan UMKM. Ini adalah strategi yang tidak hanya berpedoman pada keselamatan namun juga meningkatkan pendapatan UMKM,” tuturnya. ● **pra**

MUI Tangsel Serukan THM Tutup Total Selama Ramadhan

TANGSEL (IM)- Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kota Tangerang Selatan (Tangsel) meminta tempat hiburan malam tutup selama Bulan Suci Ramadhan. Hal tersebut akan disampaikan oleh pihak MUI kepada pemerintah daerah setempat. “Tempat hiburan tutup total,” kata Sekretaris Umum MUI Kota Tangsel, KH Abdul Rojak, Senin (28/3).

Menurutnya, penutupan tempat hiburan malam selama Ramadhan tersebut sebagai bentuk toleransi beragama khususnya bagi umat muslim yang sedang beribadah.

KH Rojak memastikan regulasi operasional industri pariwisata sepanjang Ramadan tahun ini tidak akan berbeda jauh dengan 2021 kemarin.

“Tapi ada perubahan se-

dikit sedikit, selebihnya masih sama seperti tahun sebelumnya,” katanya.

Pada Surat Edaran Wali Kota pada 2021 lalu ada 12 jenis tempat hiburan yang wajib tutup. Yakni, club malam, diskotek, pub, bar, karaoke, rumah biliar, permainan ketangkasan, kecuali mall.

“Tempat spa, rumah pijat, gelanggang renang dan usaha wisata tirta juga termasuk tempat yang harus tutup dalam surat edaran wali kota tahun lalu,” pungkasnya.

Ia berharap ibadah puasa tahun ini dapat berjalan dengan lancar dengan saling menjunjung nilai toleransi antar umat beragama. “Saya rasa dengan sara saling toleransi ibadah puasa kali ini bisa berjalan dengan lancar,” pungkasnya. ● **pp**

Gagah-gagahan Pakai Rotator, Polisi Gadungan Diamankan di Puncak

MEGAMENDUNG (IM)- Ngakunya petugas kepolisian, ternyata polisi gadungan. “Ipda” Zafnat Paaneah pun diamankan Polres Bogor di Jalan Raya Puncak.

Zafnat Paaneah diamankan pada Sabtu malam lalu karena aksi ugali-ugalannya dalam berkendara. Polisi gadungan itu langsung diamankan aparat Satuan Lantas dan Satuan Reskrim Polres Bogor.

Saat diamankan, pria berusia 28 tahun tersebut sedang bersama dua teman pria dan empat orang teman wanitanya.

Selain mengamankan tersangka, kepolisian juga berhasil mengamankan barang bukti berupa tiga unit mobil, tiga buah STNK, 2 plat mobil dinas kepolisian dan TNI Angkatan Darat palsu, kartu anggota kepolisian palsu, lampu rotator berwarna biru dan handphone milik tersangka.

“Pada Sabtu malam di mana arus lalu lintas sedang macet, Zafnat dan teman-temannya ‘melambung’ kenda-

raannya hingga masuk di jalur ke arah Jakarta,” kata Kapolres Bogor, AKBP Iman Imanudin kepada wartawan di Cibinong, Senin (28/3).

Setelah diperiksa, ternyata mobil Toyota Fortunernya terpasang lampu rotator warna biru. Selain itu, terpasang pula plat mobil dinas kepolisian palsu.

“Dari tangannya kami amankan kartu tanda anggota kepolisian palsu dengan pangkat Ipda,” kata Iman Imanudin.

Kapolres Bogor menuturkan tersangka Zafnat Paaneah akan dijerat pasal 263 kitab undang-undang hukum pidana (KUHP) dengan ancaman maksimal penjara selama 6 tahun.

“Tindak pemalsuan tersangka Zafnat telah mencoreng nama baik Kepolisian Republik Indonesia, akibat aksinya, tersangka kamu kenakan pasal 263 KUHP dengan ancaman hukuman penjara selama 6 tahun,” tutur Iman Imanudin. ● **gio**

Penyidik KPK Panggil Kepala Disbudpar Kabupaten Bogor

BOGOR (IM)- Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Bogor, Deni Humaedi Alkasembawa, dipanggil penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi atau Deni Humaedi Alkasembawa akan diminta keterangan sebagai saksi dalam kasus dugaan korupsi dengan tersangka Wali Kota Nonaktif Bekasi, Rahmat Effendi.

Tidak dijelaskan KPK apa kaitan Deni Humaedi Alkasembawa dengan Rahmat Effendi. Yang jelas, menurut Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri, dia dipanggil dalam kapasitas sebagai (mantan) Camat Cisarua.

Deni Humaedi Alkasembawa adalah satu dari enam saksi yang dipanggil penyidik KPK pada Senin (28/3). Selain dia, ada pula tiga orang anak Rahmat Effendi, yakni Ramadhan Aditya, Ireyaldi Rizky, dan Irene Purbandari.

Di luar itu, ada pula pejabat Pemkot Bekasi, yakni Kepala Dinas Pendaan Daerah (Dispenda) Aan Suhandi. KPK juga memanggil seorang pegawai negeri sipil, Engkos, untuk diminta kesaksian.

Pada Kamis (6/1), KPK menetapkan total sembilan tersangka, yakni lima penerima suap dan empat pemberi suap dalam

kasus dugaan korupsi tersebut.

Para penerima suap adalah Rahmat Effendi (RE), Sekretaris DPMP/TSP M. Bunyamin (MB), Lurah Jati Sari Mulyadi (MY), Camat Jatisampurna Wahyudin (WY), dan Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kota Bekasi Jumhana Lutfi (JL).

Sementara itu, pemberi suap adalah Direktur PT ME Ali Amril (AA), pihak swasta Lai Bui Min (LBM), Direktur PT KBR Suryadi (SY), serta Camat Rawalumbu Makhfud Saifudin (MS).

Dalam konstruksi perkara, KPK menjelaskan Pemerintah Kota Bekasi pada 2021 menetapkan APBD Perubahan Tahun 2021 untuk belanja modal ganti rugi tanah dengan total anggaran Rp286,5 miliar.

Ganti rugi itu adalah pembebasan lahan sekolah di wilayah Kecamatan Rawalumbu, Bekasi, Jawa Barat senilai Rp21,8 miliar, serta pembebasan lahan Polder 202 senilai Rp25,8 miliar dan lahan Polder Air Kranji senilai Rp21,8 miliar.

Selanjutnya, ganti rugi lain berbentuk tindakan melanjutkan proyek pembangunan gedung teknis bersama senilai Rp15 miliar.



IDN/ANTARA

PENGUNAAN APLIKASI PEDULI LINDUNGI SEBAGAI SYARAT MUDIK LEBARAN

Penumpang memindai barcode melalui aplikasi PeduliLindungi di Terminal Cicaheum, Bandung, Jawa Barat, Senin (28/3). Kementerian Kesehatan tengah mempersiapkan sejumlah alternatif untuk melakukan verifikasi pada warga yang akan melakukan mudik lebaran 2022 salah satunya dengan memanfaatkan aplikasi PeduliLindungi di setiap titik keberangkatan.